



Universidad Del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Geriatría

Actividad:

Análisis de artículo “la geriatría en México”

Alumno:

Carlos Alejandro Trejo Nájera

Docente:

Dr. Ana Laura Domínguez silva

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 14/01/2021.

ANALISIS

Como sabemos el envejecimiento no es solo en México si no a nivel mundial y también sabemos que el envejecer trae diferentes afectaciones como las enfermedades crónico degenerativas que son las más comunes en los ancianos o las patologías asociadas o que la persona durante toda su vida o gran parte de ella lo ha sufrido por eso en el artículo nos dimos a la tarea de buscarlas principales problemáticas que se presentan en los adulto mayores.

El estado actual del problema del envejecimiento poblacional y sus consecuencias sobre la salud en nuestro país no se ha analizado de una buena forma o más bien no se ha indagado a fondo. Es por eso que en el presente análisis representaremos una revisión crítica de la información disponible en la actualidad en torno al tema de la epidemiología del envejecimiento en México.

Con base en dicha información de nuestro articulo pudimos identificar los siguientes problemas principales como son la pobreza, carencia de servicios especializados es decir en pacientes con algunas enfermedades degenerativas, también vimos que existe una elevada prevalencia de invalidez, polipatología en una gran parte de los ancianos en México y deterioro de la red de apoyo social y familiar por lo que son abandonados o en algunos casos no cuentan con el apoyo de un hijo principalmente.

También habla sobre el aumento de los adultos mayores para el año 2050 uno de cada cuatro habitantes será mayor de 60 años de edad.